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会 長：唐澤敏治　　副会長：田中洋　　幹事：市川満貞

第1438回例会　　平成30年3月6日（火）

2017-2018 国際ロータリーのテーマ

ロータリー：変化をもたらす
ROTARY:MAKING A DIFFERENCE

■ 点　鐘 12：30

・伊那中央RC支援留学生　金根 様

君が代・奉仕の理想・四つのテスト　　　平澤理ソングリーダー■ ソング  

■ 慶　祝 3月誕生日祝い ・下井達典会員
 ・吉原弘明会員
 ・馬場秀則会員

唐澤敏治会長■ 会長談話
　2018年（平成30年）は明治になってからちょうど150年となります。又、経営
の神様と云われている松下幸之助氏が創業した松下電器（現パナソニック）も3月
7日で100周年を迎える。松下銀行と言われたほど資金のダム、人材のダム、技術
のダムに余裕を持った経営は皆さんご承知の通りですが、ここ20年間パナソニッ
クに社名変更後は大変厳しい経営内容となり数千億単位での赤字決算を余儀なく

されたとの事です。大は小を兼ねると云いますが企業ばかりはそうもいきません。今年も大企業の決
算はすこぶる好調と云われ春闘も大きな金額が出ていますが、そのかわりは下請け・中小企業へのコ
ストダウンとしてはね返る事は火を見るより明らかです。政府からの一時的な公的資金にバカされな
いように注意しましょう。企業経営はいつの時代になっても経営者の考え方次第です。「やれること
を、今いる場所で、できることから諦めずに根気よくやり続ける。」これが年輪経営となり働く社員、
家族を幸せにする一番の道と思います。

■ ゲスト・ビジター紹介

2017-2018 RI会長
イアン Ｈ.Ｓ. ライズリー
オーストラリア
(ビクトリア州)



市川満貞幹事　幹事報告は別紙をご覧ください。■ 幹事報告

■ ニコニコボックス

◆唐澤敏治

◆市川修次

◆伊澤和男
◆矢野昌史
◆井上修

◆唐澤稔
◆唐澤千明
◆宮下健

◆田中真人

金根さん、先日の送別会ご苦労様でした。大学院への進学おめでとうございます。頑張って
下さい。又たまには遊びに来て下さい。
先日、日光東照宮へ行って来ました。化粧直しが終わり陽明門は綺麗になっていましたが、
三猿はマンガの様な顔になっていました。
財団ではお世話になります。また強力な協力をお願い申し上げます。
金根さん、大学卒業おめでとうございます。次は大学院、頑張って下さい。
二週間前、名刺入れを無くしました。東京出張の時のあずさや小田急ホテル、自分の洋服、
全部探しましたが見つかりませんでした。結局、海老屋さんにありました。じゃん、じゃん。
役員理事及び委員会構成が配布されておりますので、よろしくお願い致します。
暦の上では春です。健康に気を付けてさわやかに過ごしましょう。
伊那商工会議所青年部で3月17日、原晋監督を呼んだ講演会を開催します。優待券配布が
本日までとなりますので5,000円を頂ければ1枚差し上げます。どうか御協力をお願い致し
ます。
先月は所用が重なり2月は例会全欠でした。皆様お久しぶりです。

■ 委員会報告

次頁へ続く

・2月28日（水）伊那西IAC　3年生送別特別例会の報告　　　下井達典青少年奉仕委員長
　先週28日に伊那西IAC第21期の3年生送別例会が開催され、当クラブより唐澤
会長、平澤副委員長、矢野委員、下井の4名が参加しました。
　卒業する3年生は16名でIACへの感想と進路が発表されました。進路は大学、
短大、専門校、就職と様々ですが福祉関係が主となっていました。
　IAC創立以来毎年3年生を送って来ましたが、今回の21期生は前年が大いに活

躍した年度で、その陰で目立ちませんでしたが伊那西さんらしく地に脚が着いた確りした年度であっ
たと思います。
　参加したロータリアンからは激励の言葉が贈られました。それぞれに温かく心の籠もった素晴らし
い餞でした。
　参加の会員には御苦労様でした。

・2月24日（土）第1回次期地区チーム研修セミナー、PETS及び地区研修・協議会のための地区指導
者打合せ会の報告　　熊谷健次期地区ロータリー財団委員

　2月24日（土）に松本大学で「第１回地区チーム研修セミナー（PETS及び地区
研修・協議会のための地区指導者打合せ会）」が開催され、次期上伊那グループ
ガバナー補佐田中洋会員、次期ロータリー財団委員会資金推進小委員会委員中川
博夫会員と、次期ロータリー財団委員会財団資金管理会計小委員会委員の私の3名
で出席して来ました。地区委員会の委員は初めての経験でしたので、大変勉強に

なりました。4月8日（日）は、同会場で「地区研修・協議会」が開催されます。次期役員予定者は奮
ってご参加下さい。



次頁へ続く

・次年度地区補助金事業について　　　　伊澤和男次期ロータリー財団委員長
次年度の地区補助金事業は「伊那中央ロータリークラブ主催ソフトボール教室を
開催して青少年の健全育成を図る事業」を地区へ申請中です。日本リーグ1部のデ
ンソーの選手を講師としてピッチング・守備・バッティング等の指導をお願いし
ます。開催日は11月25日を予定していますので今から会員の皆さんの日程調整を
よろしくお願い致します。

・「ロータリーの友」3月号紹介　　　伊澤和男会員
　横Ｐ３、会長メッセージ、ローターアクト５０周年、全世界１万を超えるクラブと２５万人の会員、
目を張る活動もある。
　Ｐ１６よりＰ２０には上田東ＲＣ、ウナギにつられて・・・。

　特集、水と衛生月間、Ｐ１４、台湾台中ＲＣと東大阪ＲＣがグローバル補助金を活用し、台湾南役
県仁愛郷互助村に共同で簡易水道を整備。先日の信毎の記事にも載っていましたが、台湾では現地語
が日本語になっているところがまだあるとのこと。我がクラブもグローバル補助金の可能性を身近に
感じました。
　また、フィリピン、ラモン湾には総工費１２０万ペソ（約２４０万円）でロータリーマークの漁礁
を設置した等々、有意義な記事が沢山載っています。是非一読をお願いします。
　縦書きＰ４、今から始める長生きのための食生活の秘訣、栄養性、笠井奈津子さん起稿で長野県民
が、一日の食事にかける時間、１０４分、一日当たり野菜摂取量３７９グラム、主食・主菜・副菜・
汁物の四つのカテゴリーなど長野県にまつわる話が載っていて、会食、外食が多いロータリアンは気

・3月2日（金）信州大学農学部外国人留学生送別会の報告　　　矢野昌史国際奉仕委員長
会場：生協食堂　　時間：送別会18時より　　懇親会18時30分より
出席者：唐澤会長、中川会員、伊澤会員、下井会員、矢野会員
【送別会】
１．農学部外国人留学生支援の会会長あいさつ　　農学部長　藤田智之
２．祝辞 伊那市教育委員会 学校教育課長　吉田浩之

    南箕輪村 副村長　原茂樹
３．卒業・修了生あいさつ　　バイジュン（中国）・サンギート ラトナヤカ（スリランカ）・金根（中国）
４．卒業・修了生への記念品贈呈
【懇親会】
◇在学生から卒業・修了生に一言
◇日本文化交流旅行の報告
◇万歳三唱　　伊那中央ロータリークラブ会長  唐澤敏治

付かぬうちに糖質の取りすぎになっている。ビールはあくまで嗜好品。「心の栄養素」等、有り難い
話も沢山ありました。
　Ｐ１０、クラブを訪ねて。網走ＲＣです。ソダネーの北見市に近く、３月１０日吉永小百合１２０
本目の映画、北の三部作“最終章”「北のカナリアたち」「北の零年」そして今回の「北の桜守」南樺
太に一輪の桜が咲いた、ロケ地のひとつでもあり、観光の機会も増えることと思い、いい話がいっぱ
い載っています。



市川満貞幹事
１．創立記念例会・観桜会の招待者と記念奉仕事業について
２．次年度役員理事及び委員会構成について
３．米山奨学生の世話クラブとカウンセラーの引き受けについて
４．米山梅吉記念館への支援について
５．次年度地区補助金事業について
６．3月の行事予定とメイクアップ扱いについて
７．その他

・送別の言葉　　矢野昌史国際奉仕委員長
・あいさつ　　　支援留学生 金根さん
・記念品贈呈　　唐澤敏治会長

■ 理事会報告

■次期委員会構成発表

■ 留学生送別の会

次回例会　
3月11日（日）上伊那グループI.M.　（ホスト：箕輪RC）
3月20日（火）夜間例会　　点鐘　18:30　　場所　海老屋料理店

■ 点　鐘 13：30

唐澤稔会長エレクトより、次年度に向けての挨拶と委員会構成の発表が行われました。

会員数45名　　出席免除会員6名　　長欠会員2名　　本日出席者29名　　事前メイク2名
出席率83.78％　　前回出席率　修正なし

■ 出席報告
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　横Ｐ３、会長メッセージ、ローターアクト５０周年、全世界１万を超えるクラブと２５万人の会員、
目を張る活動もある。
　Ｐ１６よりＰ２０には上田東ＲＣ、ウナギにつられて・・・。
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県仁愛郷互助村に共同で簡易水道を整備。先日の信毎の記事にも載っていましたが、台湾では現地語
が日本語になっているところがまだあるとのこと。我がクラブもグローバル補助金の可能性を身近に
感じました。
　また、フィリピン、ラモン湾には総工費１２０万ペソ（約２４０万円）でロータリーマークの漁礁
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